Comienza a restablecerse el servicio de transporte de pasajeros en el país



La Habana, 2 oct (RHC) Como parte del restablecimiento de la disponibilidad de combustible diésel, las entidades adscritas al Ministerio de Transporte informaron sobre la reorganización del traslado de pasajeros en medios nacionales para el mes de octubre.

Eduardo Hernández Becerra, director de la Unión de Ferrocarriles de Cuba, explicó que para este mes el servicio ferroviario se comportará con la misma programación de una salida diaria.

Como novedad, se reanudan los servicios nacionales interrumpidos de Santiago de Cuba-Santa Clara y viceversa cada cuatro días, con su primera salida a partir del 7 de octubre, además del Sancti Spíritus-La Habana y viceversa, con su primera salida desde Sancti Spíritus el día 8.

Sobre los trenes interterritoriales, los más afectados, se reanudaron cada cuatro días el Camagüey-Bayamo-Camagüey, Santiago de Cuba-Manzanillo-

Santiago de Cuba y el Pinar del Río-La Habana-Pinar del Río; con una frecuencia interdiaria del Santa Clara—Nuevitas-Santa Clara, mientras Camagüey-Morón-Camagüey tendrá salida dos veces a la

semana.

Oscar Carvajal Serrano, director de Ómnibus Nacionales, precisó a Granma que se dio la posibilidad de recuperar una programación de este servicio que no va a llegar a la normalidad, pero que sí va a ser superior a lo que se ofrecía en la última quincena de septiembre. Para que se tenga una idea, se aumenta de 32 salidas diarias previstas en esa etapa, a 204 como promedio para este mes de octubre.

Referente a la comercialización de los pasajes, Freddy Álvarez León, director comercial de la empresa Viajeros, explicó que con el reordenamiento de la transportación por Ómnibus Nacionales comenzará la venta de pasajes de capacidades disponibles hasta el 31 de octubre.

El servicio marítimo mantendrá una sola salida diaria Gerona-Batabanó y viceversa, por lo que las segundas salidas de miércoles a domingo continuarán suspendidas por el momento.

(Granma)

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/203683-comienza-a-restablecerse-el-servicio-de-transporte-de-pasajeros-en-el-pais



Radio Habana Cuba